

社会福祉法人は、昭和26年に制度化されて以来、社会福祉事業を担う中心的な存在として、社会福祉法人は、昭和26年に制度化されて以来、社会福祉事業を担う中心的な存在として、

28年度は、介護報酬が2.9%引き下げられましたが、一方で年金収入等の高い人は自己負担の2割への引き上げ、補足給付の見直しが行われました。さらに28年8月には、遺族年金や障がい者年金などの非課税年金についても収入としてみなされる改訂がなされ、社会保障費が増大する中で、入所者にとっても、事業者にとっても厳しいものとなっています。こうした中、全国的に施設間競争が激化し、慢性的な人手不足とも相まって施設の倒産件数が過去最高を更新するなど厳しい経営環境となっています。

社会福祉法人は、昭和26年に制度化されて以来、社会福祉事業を担う中心的な存在として、社会福祉法人は、昭和26年に制度化されて以来、社会福祉事業を担う中心的な存在として、

3月24日、平成28年度第3回こしば福祉会理事会・評議員会が開催され、29年度の事業計画・予算他4件の議案が審議・承認されました。

28年度は、介護報酬が2.9%引き下げられましたが、一方で年金収入等の高い人は自己負担の2割への引き上げ、補足給付の見直しが行われました。さらに28年8月には、遺族年金や障がい者年金などの非課税年金についても収入としてみなされる改訂がなされ、社会保障費が増大する中で、入所者にとっても、事業者にとっても厳しいものとなっています。こうした中、全国的に施設間競争が激化し、慢性的な人手不足とも相まって施設の倒産件数が過去最高を更新するなど厳しい経営環境となっています。

平成29年度事業計画・予算案が承認される

これまで社会における福祉ニーズや福祉サービスを提供・対応するなど大きな役割を果たしていました。しかし、福祉ニーズや福祉サービスを提供・対応するなど大きな役割を果たしていました。しかし、

最近の多様化する福祉ニーズに対しNPOや企業が進出し、厳しい環境の中で、これからも中性的な役割を果たしていくことが求められています。このため

昨年、社会福祉法が改正・施行され、ガバナンスの強化、事業運営の一層の透明性等が求められる改革が進められています。

また、理事会・評議員会においては、昨年7月に発生した障がい者施設「津久井やまゆり園」における事件に鑑み、入所者の安全確保などに対する質疑があり、一層の安全対策強化を図っていく必要があります。

これまで社会における福祉ニーズや福祉サービスを提供・対応するなど大きな役割を果たしていました。しかし、福祉ニーズや福祉サービスを提供・対応するなど大きな役割を果たしていました。しかし、

トマト・さくら新聞

社会福祉法人こしば福祉会
介護老人保健施設
トマト
サービス付き高齢者向け住宅
さくら
三重県津市殿村860-2
電話059-237-5050
FAX059-237-5650
<http://www.tomato.or.jp>



ソフト食の司



寿司祭り

3月24日に恒例の寿司祭り(今年で9回目)を開催しました。



以上に高齢者の方々が住み慣れた地域で安心して生活ができるよう、地域包括ケアシステムの中核的な役割を担うことを目指す中で、訪問介護等の充実を図るなど在宅復帰支援機能の強化、ハビリテーションの機能強化、

トマトにおいては、これまでに高齢者の方々が住み慣れた地域で安心して生活ができるよう、地域包括ケアシステムの中核的な役割を担うことを目指す中で、訪問介護等の充実を図るなど在宅復帰支援機能の強化、ハビリテーションの機能強化、



誕生日会慰問



トマト入居者ご家族様へのご案内

トマトでは、ご家族様が面会にお越しになられた際に、入居者様とご家族様が一緒に食事をしていただくことができます。事前予約が必要となりますので、お気軽なスタッフへお問い合わせください。



手もみボディケア
カルム様のボランティア

3月6日に、経験豊かな女性スタッフ4名がストレッチを



櫛形小学校生徒の訪問

3月9日、櫛形小学校3年生の生徒と担任の皆様が来所され、社会授業の一環として「トマト」を見学された後、一階食堂フロアで最近の出来事を

テーマとした手紙を読んだり、学校で習った歌を合唱し、利用者様と交流を図つていきました。短い時間でしたが合唱での透き通るような美しい歌声に、多くの笑顔と拍手がみられました。

アで最近の出来事をテーマとした手紙を読んだり、学校で習った歌を合唱し、利用者様と交流を図つていきました。短い時間でしたが合唱での透き通るような美しい歌声に、多くの笑顔と拍手がみられました。



入 所 棟 よ り

トマトでは、利用者様同士やスタッフとの交流の場を月1回（第1日曜日）設けています。



トマトでは、利用者様同士やスタッフとの交流の場を月1回（第1日曜日）設けています。

1月1日に書初めを行い、目標や季節の字などを書いて頂き、2日はカルタや坊主めぐり、3日は今年の干支のぬり絵をしました。8日は、「今年の初笑

通所リハビリより

【「桜」作品】
通所リハビリ利用者様に「桜



入居者様カラオケ大会

4月は、2日に散歩を行いました。こしば福祉会の敷地内にはたくさんの桜の木があり、開花を皆さん楽しみにしてみえます。今年は開花が遅れており、つぼみを眺めていたただくことになりました。

「さくら」では、入居者の皆様に季節を感じて頂けるよう、4月以降も様々なイベントを予定していくまです。



芸濃町錫杖湖にて

花見ツアーや端午の節句に武者人形飾り、七夕まつり（7/7）、津花火大会見学（7月下旬）

1月1日に書初めを行い、目標や季節の字などを書いて頂き、2日はカルタや坊主めぐり、3日は今年の干支のぬり絵をしました。8日は、「今年の初笑

【「桜」作品】
通所リハビリ利用者様に「桜



れん草なども育てま

が、肥料まきやキヌサヤの支柱立て、草抜きや石拾いも大変ですね！

サラダ菜・サニーレタス・ほう

時にサラダを楽しみました。

トマト敷地内のさくら農園を開園しました

したので、4/6の昼食

時々サラダを楽しみました。

「さくら」のイベント

3月は少し季節が早いのですが、梅、桜の貼り絵を利用者様と一緒に作成し、1階廊下と入居棟各フロアに展示しました。リハビリや認知予防のため手作業で行い、季節も感じていただけました。



の木」の作品を作製していただきました。トマトの廊下は、一足先に桜が満開です。折り紙で作った桜の花は、はさみで切り込みを入れて作成したので切り方によって様々な形の花ができました。



2月はクレープ、バレンタインにちなん

3月は希望おやつのアンケートでリクエストいただいたよもぎ団子とイチゴ大福。今後も手作りおやつを楽しんでいただけます。

3月は希望おやつのアンケート

が届いたのでしょうか？

皆様につこりとおいし

ピング。スタッフの

3月は希望おやつのアンケート

が届いたのでしょうか？

2月はクレープ、

3月は希望おやつのアンケート

が届いたのでしょうか？

2月はクレープ、